

## Polsek Indramayu Lakukan Patroli Sambang di Lingkungan Perumahan

Indramayu - [INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID](http://INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 18:56



*Polsek Indramayu Lakukan Patroli Sambang di Lingkungan Perumahan*

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli sambang di lingkungan perumahan sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan meningkatkan interaksi polisi dengan masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman di lingkungan perumahan.

Dalam kegiatan patroli sambang ini, Polsek Indramayu menargetkan dua perumahan, yaitu Perumahan Sultan Regency dan Perumahan Bumi Dermayu Indah. Kedua perumahan tersebut merupakan bagian dari wilayah hukum Polsek Indramayu. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan mendekatkan diri kepada masyarakat di lingkungan perumahan, mendengarkan masukan, saran, dan keluhan dari warga, serta memberikan himbauan kamtibmas.

Patroli sambang juga menjadi sarana untuk membangun hubungan positif antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, mengungkapkan bahwa kegiatan patroli sambang ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam melaksanakan program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan adanya patroli sambang di lingkungan perumahan, Polsek Indramayu berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

“Diharapkan, kegiatan ini akan berdampak positif dalam membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan tempat tinggal mereka,” ucap AKP H. Suhendi.

***ANDRI/HMS RES IMYU***